

bmp greengas

Partnerschaft mit Next Kraftwerke

[13.05.2015] Biomethanhändler bmp greengas bietet mit dem Unternehmen Next Kraftwerke ein Direktvermarktungsmodell für seine Kunden an.

Der Biomethanhändler bmp greengas und Next Kraftwerke haben eine Kooperation gestartet. bmp greengas beliefert Betreiber von Blockheizkraftwerken mit Biomethan. Die dort produzierten Strommengen erhalten entsprechend dem Inbetriebnahmejahr geltende EEG-Vergütungssätze. Durch die unterschiedlichen Vergütungsmodelle und die Möglichkeit der Direktvermarktung ist die optimale Vermarktung der produzierten Strommengen laut bmp greengas oft nicht auf den ersten Blick erkennbar. Durch die neue Partnerschaft sei es nun gelungen, das Beratungsangebot weiter auszubauen. Next Kraftwerke bietet Betreibern von Blockheizkraftwerken (BHKW) die Möglichkeit, ihre Stromvermarktungsmodelle zu optimieren. Die regelbaren und flexiblen Kraft-Wärme-Kopplungsanlagen könnten so noch wirtschaftlicher betrieben werden. Die eingespeisten Strommengen werden in das Portfolio von Next Kraftwerke aufgenommen und zu den maximal möglichen Vergütungssätzen vermarktet. So könne durch die Installation einer Next Box ein Biomethan-BHKW an den Regelenergiemarkt angeschlossen werden und zusätzliche Einnahmen generieren. Dies betreffe insbesondere die Bereitstellung positiver und negativer Regelenergie zusätzlich zur Direktvermarktung an der Spotbörse EPEX.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Biomasse, Biomethan, bmp greengas, Next Kraftwerke